

Bezirksvertretungssitzung 06.03.2023

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, für die Radfahrenden in der Donacity einen lückenlosen Anschluss an den Radhighway Donaustadt direkt über den Platz der vereinten Nationen in Kaisermühlen umzusetzen.

Begründung:

Der Radweg führt derzeit über eine Rampe vor der Bus Ein- und Ausfahrt mit schlechter Einsichtigkeit und mit einer Vorrang gebenden Tafel. Die Busfahrer:innen sehen die Radfahrenden sehr spät. Die Radfahrenden und Zufußgehenden teilen sich die Rampe. Insbesondere während der häufig stattfindenden Kongresse kommt es immer wieder zu gefährlichen Konfliktsituationen zwischen den Verkehrsteilnehmenden. Durch eine Entflechtung von Radverkehr, Zufußgehenden und Öffi Ein- und Ausfahrt wird die Situation deutlich entschärft.



Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Dr. Christa Staudinger
Bezirksrätin